



SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

WTP 5 Kali Berturut-turut Pemkab BU Terima Piagam

ARGA MAKMUR, BE - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bengkulu Utara (BU) menerima plakat dan piagam penghargaan dari BPK RI Perwakilan Provinsi Bengkulu melalui Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jendral Perbendaharaan Provinsi Bengkulu atas capaian opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) Kategori 5 kali berturut-turut atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Kabupaten BU tahun 2021. Penerimaan plakat dan piagam penghargaan opini WTP ini diterima langsung oleh Wakil Bupati (Wabup) BU Arie Septia Adinata SE MAP dari Kepala Kanwil Ditjen Perbendaharaan Provinsi Bengkulu Syarwan SE MM yang dihadiri oleh seluruh Kepala OPD dan Forkopimda dilingkup Pemkab BU di balai Daerah Kabupaten BU, Jumat (2/12).

Usai menyerahkan plakat dan piagam penghargaan tersebut, Kepala Kanwil Ditjen Perbendaharaan Provinsi Bengkulu Syarwan SE MM memberikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya kepada kabupaten BU yang telah berhasil mempertahankan opini WTP dari

BPK RI mulai dari tahun 2017 hingga 2021. Ditambahkannya, bahwa penghargaan WTP ini memang akan sangat membantu dan mempermudah Pemkab BU dalam mencari investor dari luar.

"Opini WTP ini adalah prestasi yang harus dipertahankan dan harus lebih menertibkan administrasi dan pelaporan keuangan. Kuncinya Pemkab BU harus selalu bersinergi dan berkoordinasi kesemua pihak,"ujarnya.

Sementara itu, Wakil Bupati BU Arie Septia Adinata SE MAP mengungkapkan, bahwa plakat dan piagam penghargaan ini merupakan cambuk bagi Pemerintah Kabupaten BU agar kedepan penggunaan dan pelaporan anggaran bisa lebih tertib lagi dan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang ada.

"Prestasi ini merupakan buah dari perjuangan kita bersama dan menjadi penyemangat sekaligus motivasi untuk meningkatkan capaian kinerja yang lebih baik. Saya harap kedepan pelaporan anggaran kita harus lebih baik dan tidak boleh keluar dari aturan yang ada,"pungkasnya. (127)